

**ULTIMAS NOTICIAS**

Ecopetrol rechaza señalamientos a personal médico de policlínica

"De aumentar los contagios, tendríamos de nuevo un confinamiento total": Gobernador de Santander

Un caso positivo de Covid-19 en Alianza Petrolera

Denuncian perfil falso en redes sociales del Llanito

Reclaman por falta de cultura ciudadana en el barrio Torcoroma

Ecopetrol rechaza señalamientos a personal médico de policlínica

15 julio, 2020

Frente a información que viene circula en redes sociales sobre presuntos contagios del virus covid-19 entre el personal de salud de la Policlínica de Barrancabermeja, **Ecopetrol** rechaza esta información que estigmatiza socialmente a los profesionales de la salud y al personal administrativo que labora en el departamento de Salud Magdalena Medio, y que pone en riesgo su integridad física, moral y emocional ante eventuales situaciones de acoso.

Por medio de comunicado **Ecopetrol** resalta la ruta de atención de los pacientes bajo estrictos protocolos de Bioseguridad como:

- Ruta del paciente con síntomas respiratorios o febres, desde que llega al Servicio de Urgencias hasta que egresa de las instalaciones cuando logra su recuperación
- Servicios Ambulatorios
- Servicio de Odontología para consultas de urgencias y atenciones prioritarias
- Medidas de prevención y control de infecciones para la protección de los trabajadores de salud, de acuerdo al área donde labora, la actividad que desarrolla y su nivel de exposición a casos sospechosos o positivos de Covid-19

Frente a los casos positivos de Covid-19 de personal vinculado al departamento de Salud Magdalena Medio reportados, **Ecopetrol** advierte que son el resultado de la estrategia de tamizaje poblacional y búsqueda activa comunitaria iniciada desde hace más de dos meses; obedecen a casos de contacto comunitario, tal como está sucediendo en Barrancabermeja y en el país por las velocidades crecientes de la pandemia y hasta ahora ninguno está relacionado por el contacto con personal de la salud.

Ademas la estatal Petrolera reitera su obligación ética y legal de proteger la información y los datos sensibles relacionados con personas, grupos y pacientes afectados por Covid-19. Por lo tanto se advierte que cualquier publicación de nombres y/o distribución de información sensible se aparta de la normativa que la protege, y está penalizada por la ley

este es el comunicado de prensa:

INFORMACIÓN DE PRENSA

CSC PEREMOS

INFORMACIÓN DE PRENSA

CSC PEREMOS

Ecopetrol informa:

- Frente a información falsa y malintencionada que viene circulando en redes sociales sobre presuntos contagios del virus covid-19 entre el personal de salud de la Policlínica de Barrancabermeja, Ecopetrol rechaza esta información que estigmatiza socialmente a los profesionales de la salud y al personal administrativo que labora en el departamento de Salud Magdalena Medio, y que pone en riesgo su integridad física, moral y emocional ante eventuales situaciones de acoso.
- La Policlínica y el Hospital Imanel Darío Ríos tienen implementados estrictos protocolos de seguridad que protegen a los usuarios del servicio, trabajadores, pensionados y familiares, y a todo el personal de salud. Los protocolos que se cumplen con rigurosidad son:
 - Ruta del paciente con síntomas respiratorios o febres, desde que llega al Servicio de Urgencias hasta que egresa de las instalaciones cuando logra su recuperación
 - Servicios Ambulatorios
 - Servicio de Odontología para consultas de urgencias y atenciones prioritarias
 - Medidas de prevención y control de infecciones para la protección de los trabajadores de salud, de acuerdo al área donde labora, la actividad que desarrolla y su nivel de exposición a casos sospechosos o positivos de Covid-19.
- Los casos positivos de Covid-19 de personal vinculado al departamento de Salud Magdalena Medio reportados, son el resultado de la estrategia de tamizaje poblacional y búsqueda activa comunitaria iniciada desde hace más de dos meses; obedecen a casos de contacto comunitario, tal como está sucediendo en Barrancabermeja y en el país por las velocidades crecientes de la pandemia y hasta ahora ninguno está relacionado por el contacto con personal de la salud.
- Ecopetrol reitera su obligación ética y legal de proteger la información y los datos sensibles relacionados con personas, grupos y pacientes afectados por Covid-19. Por lo tanto se advierte que cualquier publicación de nombres y/o distribución de información sensible se aparta de la normativa que la protege, y está penalizada por la ley.
- El personal de salud de las áreas con mayor exposición en el hospital utiliza los elementos de protección personal necesarios, y cumplen con los estándares sanitarios del Ministerio de Salud y Protección Social y certificación del INVIIMA.
 - Tapabocas N95 y tapabocas quirúrgicos
 - Guantes de seguridad
 - Careta o visor

Barrancabermeja, julio 15 de 2020

Categoría Actualidad Enlace Noticias



"De aumentar los contagios, tendríamos de nuevo un confinamiento total": Gobernador de Santander